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Summary

There is a kind of research that has become prevalent in modern grammatical
studies, its concern is to refer to the first source from which fundamentalists resort, in
order to reconsider the treatment of grammar proofs by early grammarians.

If the fundamentalists have succeeded in many things, they may be wrong
intentionally or not in others, which requires, for the contemporary researchers to
extract the fundamental principles by returning to the original source; that is our Arabic
grammatical heritage , in order to study it and try to identify some of its content.

This research came in an attempt to present a picture of the origin of the
grammatical reasoning in the IBN WALLAD book named "AL INTISSAR LI
SIBAWAYH ALA AI-MOBARRID".

Keywords : IBN WALLAD - grammatical studies - grammatical reasoning .
Résumé

Il existe une sorte de recherche qui s’est imposée dans les études grammaticales
modernes, son souci est de faire référence a la premiere source a partir de laquelle les
fondamentalistes recourent, afin de reconsidérer le traitement réservé par les premiers
grammairiens aux preuves grammaticales.

si les fondamentalistes ont réussi a beaucoup de choses, ils peuvent avoir tort
Intentionnellement ou non dans des autres, ce qui exige chez les chercheurs
contemporains l'extraction des principes fondamentaux en revenant a la source initiale,
c’est a dire notre héritage grammatical arabe, afin de I’étudier et d’essayer de cerner une
partie de son contenu.

Dans ce cadre se place cette recherche qui vise a donner une image des
fondements de L’explanation grammaticale; dans le livre d'IBN WALLAD, nommé
"AL INTISSAR LI SIBAWAYH ALA AI-MOBARRID".

Mots-clés: IBN WALLAD - études grammaticales - L’explanation grammatical.
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